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GESTIONE SERVIZI 
Come da calendario pubblicato sul sito web istituzionale, sono state correttamente avviate                       
e realizzate importanti attività che hanno coinvolto moltissime persone e volontari. 
La qualità delle attività svolte è testimoniata dall’aumento dei soci Asinando che da 11 unità                             
è passata a 39. I cittadini del Comune di Lusevera e anche quelli del Comune di Tarcento,                                 
sia direttamente che indirettamente sono stati coinvolti nelle attività di Asinando. 
Le attività svolte si possono suddividere in due tipologie, quelle rivolte al benessere degli                           
animali che hanno impegnato giornalmente l’organizzazione di volontariato Asinando, sia                   
quelle rivolte al pubblico e volte principalmente a migliorare la qualità della vita ed il                             
rispetto dell’ambiente. Lo stare bene insieme, il rispetto dei tempi, degli altri e                         
dell’ambiente circostante, sono tutti elementi che sono stati alla base di ogni attività e che                             
hanno permesso di ricevere sempre attestazioni di gratitudine. 
Tra le attività, la Transuasina (transumanza degli animali da Pradielis a Passo Tanamea),                         
l’evento Asinando in Festa, numerose passeggiata sul territorio accompagnando in più                     
occasioni con gli asini alcuni turisti al Museo Etnografico di Lusevera. 
I nostri Wild in the night hanno visto dormire in tenda a Passo Tanamea quasi un centinaio                                 
di persone suddivisi nei diversi week end. 
I corsi di riconoscimento ed uso di erbe spontanee hanno avuto iscritti anche da fuori                             
provincia ed uno da fuori regione che ha soggiornato a Lusevera ed arrivava da Mantova. 
Grazie alla pubblicizzazione dei nostri corsi Asinando è stata contattata dalla ProLoco di                         
Forni di Sopra per realizzare la Mostra delle Erbe durante la Manifestazione che era alla sua                               
18ma edizione di Festa delle Erbe di Primavera. La mostra è stata aperta per due week end                                 
ed ha avuto quasi un migliaio di visitatori. Durante la Mostra abbiamo organizzato 4                           
conferenze, una di queste è stata tenuta dal Prof. Pier Luigi Nimis dell’Università di Trieste                             
che ha accettato il nostro invito ed è venuto a titolo gratuito. Per la mostra abbiamo                               
ricevuto una mail di congratulazioni da parte del Comune di Forni di Sopra per tramite                             
della ProLoco, il complimento che ci hanno riportato dai visitatori e dalla gente del paese è                               
stato: “Per la prima volta, dopo tanti anni, ci si accorgeva che c’era anche la mostra!” 
L’impatto e l’attenzione dei media rispetto alle attività di Asinando è stato molto alto, come                             
è testimoniato anche sul nostro sito web www.asinando.it , tutti i nostri eventi, tutte le                             
nostre attività e molte delle novità collegate alla vita associativa, come la nascita di un                             
nuovo asinello, sono stati pubblicizzati sul Messaggero Veneto, sul Gazzettino, a Radio                       
Studio Nord, a Telefriuli durante il telegiornale in prima serata con un servizio durato più di                               
3 minuti, oltre a numerose testate online ed una intervista video ancora visibile effettuata                           
da una giornalista di blood.life 
L’attenzione nei confronti di Asinando ha avuto ricadute positive anche sul territorio di                         
Lusevera e dell’Alta Val Torre.  
Per quanto riguarda il buon nome, le invidie di alcuni non sono riuscite a screditare                             
Asinando, tanto che quest’anno siamo stati contattati per un aiuto sulla gestione di asini                           
anche da parte dei Carabinieri Forestali Cites della Regione Veneto. 
Tra le attività abbiamo attivato la collaborazione con il Tribunale di Udine per i lavoratori di                               
pubblica utilità e le richieste sono aumentate anche li, a gennaio 2019 inizieremo con già                             
due lavoratori attivi ed altre due richieste sono già pervenute con il nostro assenso. 
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Proiettando al futuro di Asinando quanto già ottenuto e realizzato fino ad oggi,                         
aumentando le proposte di gestione di terreni ed aumentando le richieste di nuovi                         
associati, le attività non possono che aumentare e diventare sempre più professionali. 

LAVORO IN RETE SUL TERRITORIO 
Quest’anno, per la prima volta abbiamo collaborato con altre associazioni del territorio ed                         
insieme abbiamo aumentato la qualità dei servizi svolti. Abbiamo partecipato a Festa per                         
un Amico e alla Festa degli Ex Emigranti a Lusevera, all’OpenAir Festival di Villanova delle                             
Grotte, all’Orienteering organizzato dalla ProLoco e dall’I.C. di Tarcento, a Libero Sport                       
organizzato dai Comuni di Tarcento e Nimis e per concludere una rappresentanza                       
Asinando ha partecipato con Alessio e Catia, nostri soci Asinando, con la loro Piccola                           
Fattoria Cumugnai, ad Aquileia durante la Festa dei Bambini. 
Asinando è entrata a far parte del CTA Torre (Centro Territoriale Ambito del Torre del CSV),                               
il presidente ha partecipato a più riunioni, tuttavia i tempi di realizzazione di progetti                           
insieme ad altre associazioni erano ancora troppo lunghi e per il momento abbiamo deciso                           
di dedicarci ai nostri progetti, mantenendo comunque la nostra collaborazione qualora                     
venisse richiesta. 
Insieme alla Croce Rossa abbiamo attivato una collaborazione per quanto riguarda i                       
profughi ospiti a Vedronza e non solo. Grazie a questa collaborazione siamo riusciti a                           
stringere un rapporto di stima reciproca e di amicizia con i referenti di Tarcento. 
Tramite le riunioni del CTA, Asinando è entrata in contatto con Daniela Baseggio,                         
presidente dell’associazione sindrome di williams e insieme a lei e alla GEA (Guardie                         
Ecologiche Ambientali) del presidente Odino Panasia, stiamo già collaborando in progetti                     
futuri. Con la GEA abbiamo già collaborato anche per il nostro evento “Asinando in Festa”. 
Per il progetto SVE, siamo entrati in contatto con l’ANFASS di Pordenone che si è resa                               
disponibile a prendersi carico del coordinamento nel caso decidessimo di attivarci in tal                         
senso. 

GESTIONE RISORSE UMANE 
Per evidenziare l’impegno e lo sforzo destinato a sostenere e qualificare il patrimonio                         
umano coinvolto nell’organizzazione, i membri del Consiglio Direttivo sono stati sempre in                       
prima linea in tutte le attività, dimostrando sempre spirito di collaborazione, generosità e                         
abnegazione nel lavoro. Questo modo di agire ha contribuito a far avvicinare ed impegnare                           
direttamente altre persone al volontariato, si è riusciti piano piano a divulgare sempre di                           
più il concetto di lavorare senza pensare al denaro al bene comune e di se stessi, a far                                   
comprendere meglio il concetto di “far del bene per stare bene” e ad avere fiducia                             
nell’Associazione e nei suoi ideali. 

DATI ECONOMICI CORRELATI ALL’AZIONE SOCIALE 

Il bilancio finanziario 2018 è dimostrazione della crescita dell’attività sociale di Asinando. 
Sono aumentate le spese ma sono aumentati notevolmente anche gli introiti da offerte 
libere, donazioni liberali e quote associative. L’obiettivo principale è l’autosostentamento, 
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siamo arrivati a chiudere il bilancio 2018 in attivo, con un sforzo economico personale 
dell’attuale presidente Gianni Rainone notevolmente inferiore rispetto al 2017. Tutto 
questo considerando che abbiamo gestito anche molti più animali dell’anno precedente. 
Nel corso del 2018 abbiamo attivato il 5 x mille, le prospettive per il prossimo anno, 
secondo quanto ci hanno testimoniato alcuni donatori, saranno di avere già dal prossimo 
giugno 2019, un fondo casso derivato dai proventi delle dichiarazioni dei redditi del 2018. 
Ha aiutato in tal senso la stampa dei bliglietti da visita e la loro distribuzione mirata. 

CALENDARIO ATTIVITA’ SVOLTE NEL 2018 

Sul sito web www.asinando.it nell’apposita sezione è riportato il calendario delle attività 
mese per mese. 
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